
Comisión Directiva  - Escuela de Parteras

En Montevideo a los  10 días del mes de  junio de dos mil  catorce en el local que ocupa la

Escuela de Parteras, en sesión ordinaria de Comisión Directiva presidida por la Prof. Obst. Part.

Laura Valli,  asisten los siguientes integrantes: por el Orden Docente: Prof. Adj. Obst. Part.

Marisa Figuerola, Prof. Adj. Lic. Claudia Morosi, Asist. Obst. Part. Carolina Evangelista, por el

Orden Estudiantil: Br. Claudia Pérez, Br. Alfonsina Pereda, Por el orden Egresados: Obst. Part.

Valentina Codina. -----------------------------------------------------------------------------------------------

Siendo la hora 17:27 inicia sesión.-

1. Se procede a tratar la aprobación de Acta del día 03/06/14.

Se resuelve aprobar el Acta por unanimidad. (6 en 6)

2. Se procede a tratar el Exp. Nº 060/14. La Prof. Adj. Psic. Denise Defey presenta

una nota  respecto  a  la  solicitud  de  Licencia  por  Congreso  y  a  la  actividad

realizada en el año 2013.

Visto la carta presentada por la Docente Prof. Adj. Psic. Denise Defey donde

expresa haber realizado la actividad de devolución del Congreso anterior el día

20 de agosto de 2013, en el horario de 12:30 a 14:30, en el Salón Beisso.

La Comisión Directiva resuelve rectificar la resolución Nº 3 correspondiente al Acta del día 3 de

junio del 2014, ya que no había registro de dicha actividad. (6 en 6)

3. Se procede a tratar el Exp. Nº058/14, referente a la solicitud de licencia por

Congreso e Incentivo del 17/6 al 27/6, presentada por la Prof. Adj. Psic. Denise

Defey.

Considerando que presentó fecha de devolución para el día 11 de julio a la hora

19:30, asumiendo la tarea de su difusión y publicación.

Se resuelve aprobar la licencia por unanimidad. Publíquese en la página web. (6 en 6)

4. Se procede a tratar la solicitud de licencia por Incentivo presentada por la Prof.

Adj. Dra. Raquel Baraibar del 21/7 al 24/7.

Se resuelve aprobar la licencia por unanimidad. (6 de 6)

5. Se procede a tratar el  Exp.Nº053/14.  La Br. Analía Malvacio aconsejada por

Orden Estudiantil que se reunió en asamblea,  presenta nueva nota solicitando

una mesa especial  de Microbiología,  ya  que no se  cumplió  con  el  Contrato

Didáctico.

Considerando  que  la  Docente  Asist.  Obst.  Part.  Fernanda  Putti  aún  no  ha

presentado el Acta de Preparación para el Parto de 2º año y por lo tanto no

figura la nota en la Escolaridad. 

Se resuelve fijar como fecha límite para que la Docente presente el Acta, el próximo martes 17

de junio. (6 en 6)
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Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

6. Se procede a tratar el tema de la Comisión Cogobernada de Extensión.

El Orden Docente propone a la Asist. Obst. Part. Vanesa Berruti como suplente

para formar parte de la Comisión.

Se resuelve aprobar la propuesta por unanimidad. (6 en 6)

7. Se procede a tratar el tema de los cargos interinos financiados por Udas, si

deben tener fecha límite.

Considerando que no hubo propuestas.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

8. Se  procede a  tratar  el  Exp.  Nº  048/14,  referente  al  Contrato  didáctico  de

Preparación para el Parto correspondiente a 2º año.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva 

9. Se  procede a  tratar  el  Exp.  Nº  049/14,  referente  al  Contrato  didáctico  de

Preparación para el Parto correspondiente a 3er año.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva 

10. Se procede a tratar el Exp. Nº 059/14, referente a los Contratos Didácticos de

Clínica Obstétrica de 2º y 3er. año de la Carrera.

Se resuelve aprobar los Contratos Didácticos de 2º y 3er. año. (5 de 6)

Siendo la hora 18:40 se retira la Prof. Adj. Lic. Claudia Morosi.

11. Se  Procede  a  tratar  el  Exp.  Nº054/14,  referente  al  Contrato  Didáctico  de

Farmacología.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

12. Se  procede  a  tratar  el  Exp.  Nº  055/14,  referente  al  Contrato  Didáctico  de

Administración y Organización correspondiente a 4º año de la Carrera.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

13. Se procede a tratar la solicitud de Auspicio para SOGIU.

Considerando  que  no  enviaron  el  Programa  preliminar  y  los  lineamientos

generales.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.
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14. Se procede a tratar el tema de las elecciones de los distintos Ordenes de la

Escuela de Parteras.

Considerando que el Orden de Egresadas sostiene que no es un buen momento

para realizar dichas elecciones.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva tomar una postura.

15. La Directora de la Escuela de Parteras Prof. Obst. Part. Laura Valli informa que

llegó una invitación comunicando que el día 13 de junio a las 19:00, el Dr. Pablo

V. Carlevaro recibirá el Título de Doctor Honoris Causa.

Se toma conocimiento.

16. La Directora de la Escuela de Parteras Prof. Obst. Part. Laura Valli informa que

el lunes 16 y martes 17 de junio viajará a la Ciudad de Paysandú, a la Carrera

Binacional de Obstetricia.

Se toma conocimiento.

17. La Directora de la Escuela de Parteras Prof. Obst. Part. Laura Valli informa que

el jueves  12 de junio es la  reunión con el  Decano para tratar  el  tema del

Reglamento Profesional.

Se toma conocimiento.

Siendo la hora 19:05 se cierra sesión.


